

JORGEALEJANDRO CUC AJCOJON

5TO BACH

CLAVE: 5

### El dilema del caballero

Hace mucho tiempo en una tierra muy lejana había un caballero muy bueno, que luchaba contra sus enemigos y los derrotaba, era gente mala en el mundo, de vez en cuando peleaba con dragones y rescataba damiselas, pero se obsesiono tanto que llego al punto de "rescatar" damiselas que NO estaban en peligro y también el amor a su armadura fue tanto que llego al punto de ya no volvérsela a quitar.

El tenía una esposa llamada Julieta y un hijo llamado Cristóbal. Ocasionalmente Cristóbal le preguntaba su madre que aspecto tenía su padre antes, ya que jamás lo había visto sin su armadura, a lo que Julieta le enseñaba un retrato de su padre que estaba sobre la chimenea de su casa, retrato que le hicieron antes de ponerse la armadura para no volver a quitársela nunca